

社会福祉法人光朔会オリンピア 議事録

館長	部門長	リーダー

記入日： 2014年 2月 28日

会議名	グループホームオリンピア灘 第46回運営推進会議	記入者	上野 鋭一郎 印
日時	2014年 2月 28日(木)14:00～15:00	場所	オリンピア灘2階
参加者	入居者:(1階)吉田玉子様、清水松江様、生田 久様 (2階)三浦須美子様、篠 チヨ様		
	(3階)寺澤祥子様、松田一枝、栗栖文子様 ご家族:大神茂美様(三浦須美子様)		
	栗栖好子(栗栖文子)、生田英子様(生田 久様) 地域代表:原 寛様(頌栄短期大学准教授)		
	初田三和様(篠原あんしんすこやかセンター) 社会福祉法人光朔会:山口 元(理事長)		
	オリンピア灘:山口裕子(保育事業本部長・ホーム長)、上野鋭一郎(管理者)		
	村上実希(ケアリーダー)中尾悠亮(1階ユニットリーダー)前田咲子(2階ユニットリーダー)		
配付資料	レジュメ、月刊オリンピア灘98号・99号(2014年1月・2月発行)、チラシ:オリンピア鶴甲、Salon del Olympia Nada Vol.10、ライト・イット・アップ・ブルー、就職活動応援セミナー&就職説明会		
	中務志保(3階ユニットリーダー)、間中重博(居宅管理者)、大澤由貴(ケアワーカー)		
議 事			
1. ごあいさつ(山口 裕子・オリンピア灘ホーム長)			
<p>今年の冬は寒い日が多かったが入居者のみなさまは、日々お元気に過ごされ、寒さに負けず外出されることも多かったです。新しい年を迎え、今まで以上にいろいろなことにチャレンジしていただけるようお手伝いをしていきたい。今年もみなさまのご支援、ご協力をよろしくお願ひしたい。</p>			
2. 運営推進委員の自己紹介(各出席者)			
<p>7名の入居者様に出席していただき、それぞれユニークに富んだ自己紹介をされた。</p>			
3. 事業報告			
<p>(村上:ケアリーダー)先日、褥瘡対策を一緒に話し合った。ご入居者様同士で普段の姿勢であったり、歩き方を注意しあったり、座ってばかりおられる方を誘って、ホーム内を歩かれたり、体操したりと「いかに元気で健康的」に過ごしていただくかを話し合った。</p>			
<p>(中尾:1ユニットリーダー)12月に姫路セントラルパークに遊びに行かれた。園内では、車の中から動物を見るゾーンや園内を歩いて見るゾーンがあり、田邊様は、歩いて見るゾーンでは最初から最後まで歩かれ元気に楽しまれた。今回、Salon de l'Olympia Nadaは、山口 宰常務理事を講師にお迎えし「よくわかる!認知症おこれからのケア」講演会をおこなった。地域の方々を中心に70名以上の方にお集まりいただき、認知症の基礎知識からオリンピアの取り組みまでわかりやすくお話していただいた。また、講演会後は、オリンピア兵庫から出張Cafeに来ていただき、参加者のみなさまとコーヒーを飲みながらの交流の場となった。年末には、恒例の餅つき大会を屋上でおこなった。今年は、天気にも恵まれ、ご入居者のみなさまは、お餅をついたり、丸めたりしていただいた。1月にご入居者のみなさまは、オリンピア兵庫や神戸空港などいろいろなところへ外出され、楽しまれた。みなさまの「行きたい」をその時その時に実現している。オリンピア灘全体で、バイキング形式の食事を行った。各階からそれぞれ料理を持ち寄って、みなさまとの食事を楽しんだ。次回のSalon de l'Olympia</p>			

議 事

Nadaを3月8日に「安心して地域で老いるために～遺言・相続・成年後見～」を開催する。

(藤井:2階ユニットリーダー)篠原さまの米寿のお祝いと野田様の98歳のお誕生日をそれぞれご家族と一緒に
お祝いさせていただきました。入院が長引いておられる綿貫様を篠原様とお見舞いに伺い、早く帰ってきていただけ
るよう励まされていた。12月24日～25日とクリスマスを楽しまれた。クリスマスディナーでは、ANAクラウンブ
ラザホテル神戸のローストビーフやチキンを堪能された。斎藤wrが作ったおみくじをみなさまに引いていただき、
一年を占った。引いたおみくじを楽しそうに読んでおられた。1月に篠様をご入居された。大変明るい方で、歓
迎会で「みなさま、いい人ばかりで。」と仰っていただき、ご家族からも「入居してから明るくなった」と大変喜ん
でいただいている。また、2月には、藤本様をご入居された。藤本様は気功をされており、健康に気を付けて
おられる。

(中務:3階ユニットリーダー)元職員の笹田さんと岩切さんがそれぞれお子さんを連れて、遊びに来てくれた。
入居者のみなさまが楽しくお話になり、懐かしがっておられた。2階にご入居された篠様と水澤様の息子様は
お知り合いということで、ご入居されてすぐに、3階の水澤様に会いに来られた。お互いに挨拶をされ、懐かしそ
うにお話されていた。年末に行った餅つきでは、みなさまが杵を持ってお餅をつかれ、出来たてのお餅を丸め、
たくさん召し上がっていた。外部評価では、昼食をみなさまのお得意の料理でおもてなした。H.R.コーポレー
ションの社長様は「普段は、あまり食べないの今日は、すごくたくさん食べてしまいました。」と大変満足して
いただいた。

4. 意見交換

上野「1月29日に第三者評価の訪問調査を受けた。今年もH.R.コーポレーションの社長様が来られ、オリ
ンピア灘のケアを高く評価していただいた。また、入居者のみなさまと一緒に昼食を召し上がり、みなさまがたく
さん召しあがることに驚かされていた。

初田氏「ご入居者のみなさまの元気なご様子がよくわかった。あんしんすこやかセンターは、地域のみなさま
の見守りをさせていただいている。地域のみなさまの活動のお手伝いをこれからもしっかりとっていく。」

原氏「今年も150名の卒業生を送り出す。その中から光朔会に入職する者がいる。今年、創立125周年

大神氏「母は、1月1日に誕生日を迎え、みなさまにお祝いしていただいた。90歳になったが、ますます元
気で過ごしていることがうれしい。」

5. 閉会のあいさつ(理事長)

光朔会は今年7月にサービス付き高齢者向け住宅「オリンピア鶴甲」を開所する。入居者の募集が始まるので
お知り合いに希望者がおられたらご紹介いただきたい。また、世界自閉症啓発デーということで4月に「ライト
・ イット・ アップ・ ブルー」という企画にオリンピアは参加する。自閉症や学習障害【LD】に関する取り組み、啓発
活動に積極的に関わり、オリンピア岩屋や住吉が拠点となって活動している。

光朔会は2015年度職員採用説明会を4月5日に開催する。就職希望者に紹介いただきたい。

○第47回運営推進会議 4月24日(木)14:00